
平成３０年度

第１２回大分県教育委員会 議事録

日 時 平成３０年９月２５日（火）

開会１３時３５分 閉会１４時３０分

場 所 教育委員室
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平成３０年度

第１２回大分県教育委員会

【議 事】
（１）議 案

第１号議案 県立学校の管理職人事について

第２号議案 大分県立高等学校学則の一部改正について

第３号議案 平成３１年度県立高等学校の入学定員について

第４号議案 平成３１年度大分県立特別支援学校高等部・専攻科入学

定員等について

（２）協 議

①大分県教育功労者表彰について

（３）その他
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【内 容】

１ 出席者

教育長 工 藤 利 明

委 員 委員 林 浩 昭

委員 岩 崎 哲 朗

委員 松 田 順 子

委員 高 橋 幹 雄

委員 鈴 木 恵

事務局 理事兼教育次長 宮 迫 敏 郎

教育次長 姫 野 秀 樹

教育次長 後 藤 榮 一

参事監兼教育人事課長 法華津 敏 郎

参事監兼学校安全・安心支援課長 宗 岡 功

参事監兼特別支援教育課長 後 藤 みゆき

教育改革・企画課長 中 村 崇 志

教育財務課長 佐 藤 誠一郎

福利課長 阿 部 浩 康

義務教育課長 米 持 武 彦

高校教育課長 楢 崎 信 浩

社会教育課長 石 井 利 治

人権・同和教育課長 樋 口 哲 司

文化課長 阿 部 辰 也

体育保健課長 井 上 倫 明

屋内スポーツ施設建設推進室長 山 上 啓 輔

教育改革・企画課主査 三 浦 晃 史

２ 傍聴人 ５ 名



- 3 -

開会・点呼

（工藤教育長）

それでは、委員の出席確認をいたします。

本日は、全委員が出席です。

ただいまから平成３０年度 第１２回教育委員会会議を開きます。

署名委員指名

（工藤教育長）

本日の議事録の署名委員でございますが、松田委員にお願いしたいと

思います。

会期の決定

（工藤教育長）

本日の教育委員会会議はお手元の次第のとおりです。

会議の終了は１４時４５分を予定しています。

よろしくお願いします。

議 事

（工藤教育長）

はじめに、会議は原則として公開することとなっておりますが、会議

を公開しないことについてお諮りします。

第３号議案、第４号議案は、平成３１年度の公立学校の入学定員を協

議するものですが、各学校の現時点での志望状況など、一般に公開する

ことが適当でないことも含め、率直に議論する必要があります。

また、第１号議案及び協議の①は、人事に関する案件でございます。
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こうしたことから、第１号議案、第３号議案、第４号議案及び協議の①

については、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項

ただし書の規定により、これを公開しないことについて、委員の皆さん

にお諮りいたします。公開しないことに賛成の委員は挙手をお願いしま

す。

（採 決）

（工藤教育長）

それでは、第１号議案、第３号議案、第４号議案及び協議の①は、非

公開といたします。

本日の議事進行は、はじめに公開による議事を行い、次に非公開によ

る議事を行いますので、よろしくお願いします。

【議 案】
第２号議案 大分県立高等学校学則の一部改正について

（工藤教育長）

それでは、第２号議案「大分県立高等学校学則の一部改正について」

楢崎高校教育課長から説明いたします。

（楢崎高校教育課長）

第２号議案「大分県立高等学校学則の一部改正について」ご説明いた

します。

１ページをお開きください。大分県議会平成３０年第３回定例会にお

いて、大分県立学校の設置に関する条例の一部が改正され、新たに大分

県立久住高原農業高等学校が平成３０年１０月１日に設置されることに

なりました。

これに伴い、同校の課程及び学科を定める必要があるため、「大分県

立高等学校学則」の第１条を改正し、校名等を別表に加えるものです。

なお、施行日につきましては、開校に先立ち入学者選抜に係る業務等を

行う必要があるため、平成３０年１０月１日といたします。

また、久住高原農業高等学校の設置に伴い、平成３１年４月１日に、

第２条のとおり、別表から三重総合高等学校久住校の項を削除いたしま

す。なお、経過措置として、施行日の前日に三重総合高等学校久住校に

在学する生徒は、施行日に久住高原農業高等学校に在学するものとしま

す。

以上、ご審議の程よろしくお願いいたします。



- 5 -

（工藤教育長）

ただいま説明のありました議案について、審議を行います。ご質問・

ご意見のある方はお願いします。

※質問なし

（工藤教育長）

それでは、第２号議案の承認についてお諮りいたします。第２号議案

について、承認される委員は挙手をお願いします。

（採 決）

（工藤教育長）

第２号議案については、提案どおり承認します。

（工藤教育長）

それでは、先に非公開と決定しました議事を行いますが、その前に、

公開でその他、何かございませんか。

（林職務代理者）

先ほどの議案にも関連しますが、久住高原農業高校では、生徒募集を

ＰＲするためオープンキャンパス等を企画しているとのことですが、内

容等について詳しく教えて下さい。また、県外からの問い合わせの状況

についても教えてください。

（楢崎高校教育課長）

８月に第１回目のオープンキャンパスを行い、県内の生徒が中心とな

りましたが、県外からも１名の参加がありました。第２回目を１０月に

予定していますので、県外から来る生徒が参加しやすいように、大分駅

と博多駅、それから大分空港発着のバスを準備しております。

また、オープンキャンパスに来た中学生に興味を持っていただけるよ

うに、大分県出身タレントのえとう窓口さんや東京農業大学の先生を交

え、トーク形式で農業の面白さ、楽しさ等を伝えるとともに、食事も用

意しています。また、県外から来た方に久住高原や地元の雰囲気の良さ

を見ていただくために、バスで周遊することも現在計画をしています。

県外への周知につきましては、農業関係や教育関係、それから竹田市

や久住校の同窓会等、様々なチャンネルを使い取り組んでいるところで

す。
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（工藤教育長）

他にありませんか。

では、先に非公開と決定しました議事を行いますので、関係課室長の

み在室とし、その他の課室長及び傍聴人は退出してください。

（関係課以外及び傍聴人退出）

【議 案】
第３号議案 平成３１年度県立高等学校の入学定員について

※非公開であったが意思決定がなされたため要旨を公開するもの

（教育委員会事務局）

〈説明概要〉

・中学校卒業予定者数の推移について

・入学定員（案）について

（教育委員からの意見）

・地域から「学校を廃止しないでほしい。」とか「定員数を維持して

欲しい。」といった声はあがっていないか。

・地域の活性化の為に学校がなくなっては困るため、いろいろ活動を

されている方もいるが、実際には遠くの学校に行かせている保護者

もいる。

・人口減少社会の中で、高校は学校間競争の時代に入っていると思う。

高校は県教育委員会が直接指導できるので、それぞれの学校の特色

を生かして取り組んでいただきたい。

（教育委員会事務局）

・各地域から地域の学校を存続して欲しいという要望を毎年いただい

ている。

・外部に対して学校の状況をしっかりと情報発信し、地域の方にとっ

て、より信頼される高校になるよう支援していく。

・中長期的には中学校卒業者数が減る中で、地域に学校を残す方策を

考える必要がある。

（第３号議案 承認）
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第４号議案 平成３１年度大分県立特別支援学校高等部・専攻科入学定員等

について

※非公開であったが意思決定がなされたため要旨を公開するもの

（教育委員会事務局）

〈説明概要〉

・策定の考え方について

・進路希望調査の結果について

・入学定員（案）について

・訪問教育実施校について

（教育委員からの意見）

・新たな取組は大変とは思うが、特別支援教育においても一層新しい

取組を進めてほしい。

（教育委員会事務局）

・昨年度策定した第三次大分県特別支援教育推進計画に則り、盲学校

・聾学校等の再編整備を進めていく。

（第４号議案 承認）

【協 議】

①大分県教育功労者表彰について

（工藤教育長）

次に、協議の①「大分県教育功労者表彰について」中村教育改革・企

画課長から説明いたします。

（中村教育改革・企画課長）

（説 明）

（工藤教育長）

ご質問・ご意見のある方はお願いします。
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（質疑・意見等）

（工藤教育長）

他にございませんか。それでは、今回の協議の結果を踏まえ、準備を

進めてまいります。

【議 案】
第１号議案 県立学校の管理職人事について

（工藤教育長）

第１号議案の審議に先立ち、同議案の記録及び議事録の取扱いについ

て、お諮りいたします。

大分県教育委員会会議規則第１４条第２項では、「議事録中議事に関

する部分は、要領筆記によって記録するものとする。ただし、教育長は、

委員の同意を得て、記録する必要のない事項については、これを除くこ

とができる。」となっています。

第１号議案の議事は、職員の人事異動に関することですので、これを

記録することは適当でないと考えます。従って、同条同項のただし書き

を適用して、記録する必要のない事項としたいので、委員の同意を求め

ます。

賛成の委員は挙手をお願いします。

（採 決）

委員の同意を得ましたので、そのように取り扱います。

では、ただ今から、第１号議案の審議を始めますが、本議案の審議に

必要な職員のみ在室を認めます。記録をする職員及びその他の職員は退

出してください。

（工藤教育長）

それでは、最後にその他、何かございますか。

それでは、これで平成３０年度第１２回教育委員会会議を閉会します。

お疲れ様でした。


